

Reunión Mensual



DICIEMBRE 2023

Fecha: 5 de Diciembre 2023.

Salón Terraza, Hacienda de los Morales.

Asistentes: 163.

Con 76 votos a favor fue elegida la planilla 1 de ASIS Capítulo México para integrar la nueva Mesa Directiva que abarcará de diciembre 2023 a diciembre 2024, y la cual está conformada por Gerardo de Lago Acosta (Timur), como vicepresidente ejecutivo; Issac Felipe Garrido Lozano (Density), vicepresidente de Enlace; Wilfrido Robledo Luna (Grupo Imagen), secretario ejecutivo, y Ana Guzmán (Gicsa) como Tesorera.

El presidente ejecutivo para el próximo periodo será José Luis Alvarado, quien tiene una larga trayectoria en la industria de la seguridad y acompañó como vicepresidente ejecutivo a Brisa Espinosa, la presidenta saliente y quien a partir del año 2024 será Comisaria de este Capítulo.

Reunión Mensual

En total se entregaron 126 boletas el día de hoy en Hacienda de Los Morales, y se recibieron 123 en las urnas. La planilla 2 obtuvo 47 votos. Por su parte, Brisa Espinosa hizo hincapié en el arduo trabajo que implica representar a la asociación y exactamente a este Capítulo, agradeció el apoyo y confianza del gremio y comentó que será en la reunión mensual de enero 2024 cuando rinda cuentas y presente el informe de su presidencia.

C5 DEL ESTADO DE MÉXICO EN COADYUVANCIA CON LA SEGURIDAD PRIVADA

En la conferencia de la mañana, estuvo el Dr. Hugo de la Cuadra, director del C5 del Estado de México (Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad), quien expuso el tema "Retos y Perspectivas de los Centros de Mando, Tecnología y Organismos de Seguridad Privada". Para comenzar con la conferencia, el Dr. Hugo de la Cuadra presentó algunos datos relevantes del C5 Estado de México el cual se divide en dos centros, uno ubicado en Toluca y el otro en Ecatepec; integrados por mil 635 elementos bien capacitados, que operan los 365 días del año, las 24 horas de los siete días de la semana.

El C5 tiene, hasta el momento, 20 mil cámaras de vigilancia instaladas y funcionando, 85 arcos carreteros (lectores de placas), 100 drones tácticos, 10 mil altavoces, 3 mil 545 establecimientos interconectados, entre otras herramientas tecnológicas. Cuenta además con un Centro regulador de emergencia médicas, un área de asesoramiento emocional, la Línea de infracciones, y el área de Atención a Violencia de Género.

Hoy en día existen más de 35 mil establecimientos que están conectados al Centro de Mando y que en dado caso de algún incidente, el C5 tiene una vía de comunicación directa con ellos, lo cual ayuda a dar una respuesta más

Reunión Mensual

ágil y una reconstrucción de los hechos más precisa. El Dr. resaltó el trabajo de la Unidad Especializada en Atención a Delitos de Género, y cómo la aplicación de tecnología e infraestructura han ayudado en la prevención estos.

Además, comentó que en el C5 el 60% de los puestos los ocupan mujeres, no por cuestión de género, sino porque corresponde a las capacidades que se requieren en un Centro de Mando, con un nivel de organización y estructura más alto que los hombres. "El equilibrio entre orden y fuerza da un buen resultado", indicó.

Respecto al sector de la Seguridad Privada, enfatizó en la importancia que tiene éste para coadyuvar con las autoridades y lograr la seguridad de las personas. "En esta estructura de alianza con las empresas de seguridad privada pasamos de 200 grupos de coordinación a más de 380 con los que nos apoyamos para dar gobernanza y seguridad al país.

"Hemos podido avanzar en un estado por demás conflictivo, en donde siempre nos vamos a llevar el número uno o el dos para lo bueno y lo malo, puesto que somos el número uno en robo de vehículos porque somos el estado con más unidades en todo el país. Lo importante es lo que viene adelante, la perspectiva es no soltarnos de ustedes, seguir sumando esfuerzos, y plantearnos metas a corto plazo, así hemos trabajado de la mano con ustedes", externó hacia los socios de ASIS Capítulo México.

En la reunión, también estuvo presente Marco Antonio Vega, Senior Regional Vice President para México, Centroamérica y El Caribe en ASIS International, quien reconoció y aplaudió el trabajo realizado por todos los Capítulos de ASIS que existen en México, y sobre todo por los logros que el

Reunión Mensual

Capítulo 217 ha tenido a lo largo de los años, siendo de los más representativos en Latinoamérica.

Deseándoles felices fiestas decembrinas, Brisa Espinosa dio por terminada la última reunión del año e invitó a los asistentes a tomarse la tradicional foto grupal, no sin antes hacer entrega al ganador de una pantalla patrocinada por Multiproseg.

